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Monsieur le Commissaire Enquêteur, monsieur le Préfet,

Ma famille et moi sommes fermement opposé
au projet de parc photovoltaïque au lieu-dit Puy de la Bessade dans les communes d’Égletons
et de Darnets (19).

En effet, il nous parait intolérable de détruire 17 Hectares de forêt afin d'y implanter un parc
photovoltaïque pour les raisons suivantes :
Tout d'abord, il s'agit d'un refuge pour la biodiversité, c'est un espace de vie pour la faune et la
flore qui souffrent déjà beaucoup des activités humaines et du dérèglement climatique.
En ce qui concerne notre ressource en eau, les forêts ont un effet "éponge" et sont primordiales
à l'alimentation des sources.
Les racines des arbres tiennent les terrains et évitent le ruissellement.
Selon de récentes études scientifiques, nous disposons de largement assez de friches
industrielles, de toitures de hangars et centre commerciaux ainsi que de parking pour remplir
nos objectif en terme de production d’énergie photovoltaïque ; d'autant que ces zones déjà
artificialisées sont plus proches des lieux de consommation. 
Avez vous déjà fait une sieste sous une tôle ? l'ombre générée par un panneau est sèche, rien
ne remplace l'évapotranspiration qui fait baisser la température.
La forêt est un bien commun, préservons la !
Le patrimoine génétique des arbres permettra leur adaptation aux changements climatiques.

Il existe encore de multiples raisons mais la fatigue me gagne, aussi, je vous souhaite de
prendre la bonne décision pour le vivant et les générations futures.

Cordialement,

Etienne Pylypiw
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